

Faits saillants

Conseil d'établissement Saint-François-d'Assise

DATE : 29 janvier 2025
LIEU : Salon du personnel

QUORUM : Oui
PERSONNES INVITÉES : OPP, Loisirs Ste-Claire

MOT DE LA PRÉSIDENTE

- Le bonjour et bonne année aux membres. Merci pour leur présence.
-

MOT DES DIRECTRICES

- Début d'année bien chargé.
 - Absences et pénurie d'enseignants, 2 groupes classes n'ont pas leur titulaire. Du soutien est mis en place.
 - Belle météo de début d'année, les enfants ont pu jouer dehors tous les jours.
 - Semaine des enseignants du 3 au 7 février : les parents sont invités à apporter une petite attention (mot, dessin..) aux enseignants.
-

DOSSIERS DÉCISIONNELS

- Adoption des sorties durant les heures de classe, de belles sorties à venir grâce aux mesures financières reçues.
-

INFORMATIONS

- SDG : Faute d'inscription, le SDG sera fermé durant la semaine de relâche. Entre 16 à 18 inscriptions par jour ont été reçus. Lors du CÉ, une seule école du CSSDM était ouverte. Mme. Auger a élaboré un nouveau dépliant d'information destiné aux nouveaux utilisateurs du SDG et le présente aux membres : commentaires positifs. Les membres sont avisés que les SDG doivent élaborer une plateforme éducative en concertation avec les éducateurs/trices; cette plateforme vise à structurer les activités du SDG et les arrimer avec le projet éducatif.
 - Soutien en classe : Sondage d'appréciation réalisé en lien avec la présence des aides de classe, très très positif. Dans les améliorations souhaitées, permettre d'avoir du temps de concertation entre l'enseignant et l'aide de classe.
 - Projet éducatif : Équipe mobilisée, tous les groupes travaillent avec un conseiller pédagogique à la mise en place de pratiques pédagogiques en écriture.
 - Plan de lutte : Équipes formées cet automne pour utiliser le logiciel Evio pour la consignation des événements de violence et d'intimidation. Les données sur les incidents ont commencé à être comptabilisées et présentation d'une première lecture aux membres. L'outil permet à l'équipe-école de suivre les événements, de mieux les analyser et d'agir de façon plus efficace.
 - Consultation des élèves : Comité formé par Geneviève, Cécile et Makravane. Thème retenu : Consulter les élèves pour les paroles d'une chanson-thème qui serait spécialement composée pour l'école.
 - Mouvement de personnel : Deux postes à combler dans le groupe 761 DGA et 771. Situation difficile qui entraîne des conséquences sur le fonctionnement en classe des enfants, l'équipe-école et la direction sont mobilisées.
 - Suivi des inscriptions pour l'année prochaine : environ 50 élèves inscrits pour la maternelle, 3 groupes assurés.
 - OPP : Soirée lecture à l'école pour les maternelles le 10 février ainsi que journée de vaccination le 21 février.
 - Horaire d'école 2025-2026 : À la demande des enseignants, travaux en cours pour modifier l'horaire de l'école l'année prochaine. Afin de permettre plus de temps de concertation entre les enseignants et les professionnels pour les différents projets (comité, projet éducatif, services aux élèves), l'horaire de l'école est appelé à être modifié pour retirer la dernière période le mercredi en fin de journée. L'école finirait plus tôt le mercredi et finirait quelques minutes plus tard les autres journées pour récupérer l'heure. Le plan final sera présenté au CÉ.
-

POINTS DES MEMBRES

- Organisme Gris Montréal: En réaction à un article de La presse à ce sujet [Étude de l'organisme GRIS-Montréal | L'inconfort face à la diversité sexuelle en hausse chez les jeunes | La Presse](#) Geneviève propose cet organisme pour des ateliers en classe en complément aux cours de sexualité. L'organisme a pour mission de démystifier la diversité sexuelle et de genre et offre des ateliers gratuits dans les écoles. La direction invite Geneviève à transmettre l'information pour la relayer aux enseignants.

Prochaine rencontre : mercredi 26 février 2025.